



## Pressemitteilung

Kirchheim, 20.5.05, JS

135 Jahre Eisenbahn Bad Waldsee – Kißlegg

125 Jahre Eisenbahn Kißlegg – Wangen

## Eisenbahnjubiläen in Oberschwaben Großes Bahnfest am 3. Oktober 2005

Im Jahr 2005 gibt es in Oberschwaben und im Allgäu zwei Eisenbahnjubiläen zu feiern. Das Teilstück Waldsee – Kißlegg der württembergischen Allgäubahn wurde am 15.9.1870 in Betrieb genommen, wird also 135 Jahre alt. 125 Jahre alt wird die Verbindung von Kißlegg nach Wangen, die am 31.7.1880 eröffnet wurde.

Gemeinsam wollen die Orte an der Bahn die beiden Jubiläen feiern: Für den 3. Oktober 2005 planen die Städte Bad Waldsee, Kißlegg, Wangen und die Gemeinde Wolfegg zusammen mit der Deutschen Bahn, dem Verkehrsverbund bodo und dem Fahrgastverband PRO BAHN ein unvergessliches Bahnereignis für jung und alt.

---

Verantwortlich für den Inhalt:

Josef Schneider, Vorsitzender Pro Bahn-Landesverband Baden-Württemberg

Kontakt: Josef Schneider 0160 / 7025154